

ACTA NÚMERO 1/203 DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN COORDINADORA DEL MÁSTER EN INVESTIGACIÓN ANTROPOLÓGICA Y SUS APLICACIONES DE 21 DE JUNIO DE 2023

ASISTENTES

D. Jesús Pedro Zamora Bonilla (Decano de la Facultad).
D.^a Asunción Merino Hernando (Vicedecana de Metodología y Calidad).
D. Raúl Sánchez Molina (Coordinador del Máster).
D.^a Paz Moreno Feliú (Directora del Departamento).
D. Perpetuo Garrido Salinas (Jefe Sección Apoyo a la Docencia y la Investigación).

POR MEDIOS TELEMÁTICOS

D. Juan Alonso Rodríguez Núñez (representante de estudiantes).
D.^a Elena Hernández Corrochano (representante de docentes en asignaturas optativas).

SECRETARIO

Dña. Alfredo Francesch Díaz (Secretario Facultad)

EXCUSA ASISTENCIA

D. Fernando Monge Martínez (representante de docentes en asignaturas obligatorias).

En Madrid, siendo las 10:50 horas del 21 de junio de 2023, en la sala 06 del Edificio de Humanidades y por medios telemáticos, se reúne la Comisión Coordinadora del Máster en Investigación Antropológica y sus Aplicaciones. Antes de dar comienzo al seguimiento del orden del día, se propone la inclusión de un nuevo punto, que es aceptado y se sitúa como punto segundo.

01. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión de 20 de diciembre de 2023.

El acta se acepta sin modificaciones

02. Cambios en la composición de la comisión.

El nombramiento de la profesora Paz Moreno Feliú como directora del

Departamento de Antropología Social y Cultural hace necesario designar a otra persona en calidad de representante de docentes con asignaturas optativas. Se aprueba la designación de la profesora Elena Hernández Corrochano en estas funciones.

03. Activación de asignaturas para el curso 2023-2034.

La asignatura “Análisis antropológico de las pistas de baile: política, género y etnicidad en movimiento” se activa. La activación de la asignatura “Estudios etnográficos en prisiones” se posterga al curso 2024-2025, dada la situación laboral de su responsable, la profesora Carmen Osuna, en baja por maternidad.

04. Defensas TFMs convocatoria de febrero .

En línea con otros cursos, se defendieron dos TFMs (dos menos que en el curso anterior). Ya están aprobadas seis defensas para junio (mismo número que en el curso anterior).

05. Calendario de defensas de TFMs .

La opción general del alumnado es la defensa online, que se decide fijar como forma establecida. Las fechas de defensas serán las detalladas a continuación.

Junio: entrega de trabajos, hasta el 16 de junio; defensa pública, 4 y 5 de julio. Entrega de actas, 14 de julio.

Se informa del caso anómalo de una estudiante que presentó dos veces consecutivas un borrador con indicios de plagio (27% para Turnitin). La directora del TFM ha desistido de continuar con este trabajo. Se debate el tipo de acción que emprender. La profesora Paz Moreno y el profesor Alfredo Francesch se inclinan por elevar el caso a inspección. La profesora Elena Hernández Corrochano se inclina por, sencillamente, no aceptar a la estudiante cuando se designe a su nuevo director(a). Sin embargo, por cuestiones de privacidad, no es posible informar con antelación de las prácticas de esta alumna. La profesora Asunción Merino comenta haberse encontrado en cierta ocasión con un asunto similar, que resolvió imponiendo un trabajo que hacía extremadamente difícil cualquier forma de plagio. Juan Alonso Rodríguez se inclina por esta solución. Se decide consultar con inspección y, en todo caso, dejar que sea el(la) docente quien tome la decisión definitiva.

En todo caso, la profesora Paz Moreno recuerda que sería conveniente la participación de la comisión de ética en estas situaciones. La profesora Asunción Merino comenta que las posibilidades de la IA exigirán herramientas antiplagio más refinadas.

06. Proceso de preinscripción para el curso 2023-2024.

Las cifras se asemejan a las de cursos anteriores.

07. Ruegos y preguntas.

La profesora Elena Hernández Corrochano pregunta por los criterios de reparto de dirección de TFM's. El profesor Raúl Sánchez responde que, salvo excepción, se siguen las preferencias del alumnado.

Y, sin más asuntos que tratar, se da la reunión por concluida a las 11:25 horas del 21 de junio de 2023.

EL SECRETARIO

VºBº
EL DECANO

Alfredo Francesch Díaz.

Jesús P. Zamora Bonilla.